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第４屆第 7 次臨時會第 6 次會議 

（中華民國 114 年 1 月 23 日上午 11 時 3 分） 

議長致閉幕詞 

主席（康議長裕成）： 
各位同仁請就座，開會。（敲槌）向大會報告，我們先來處理我們一些議案

保留的問題，本次臨時會的議程到今天結束，我們現在先將擱置中的提案全數

抽出併同未及審議的相關議案，移到下一次會繼續審議，有沒有意見？有沒有

意見？沒有意見，通過。（敲槌決議） 

市長正好來了，我們剛剛就是把沒有審議完畢的或者是擱置中的案子、提案

全部抽出來，留到下次開會的時候再繼續審議，完成這樣法定的程序。接著進

行閉幕，各位同仁，我們來進行今天的閉幕典禮。 

電視機前面觀看直播的市民朋友、陳其邁市長所率領的市府團隊、現場所有

辛苦的高雄市議會的同仁，還有媒體記者女士先生，大家早安、大家好！ 

歷經 18 天辛苦的兩次臨時會：第 6 次及第 7 次的臨時會，我們終於順利的

審完 114 年度總預算。向大家報告，歲入及歲出預算各刪減 1 億 8,504 萬 7 千

元整，對於審議的結果，要謝謝現場所有議員同仁過程中間一起努力，也跟市

府的團隊做很好的溝通，才能夠有這樣圓滿的結果，謝謝大家辛苦了 18 天。 

議會是全民議會，作為一個負責任的立法機構，我們必須以法治跟民意為依

歸，確保每一個預算都能夠用到市民、用到高雄市的身上，在這裡謝謝大家的

努力，也期待市政府能夠達到預期的目標，請珍惜每一筆預算、請將高雄打造

成一個最有價值的城市，不要辜負市民的期待。當然也要跟市府恭喜，招商成

果非常的閃亮，這次招商能夠突破千億，不簡單，創下歷史新紀錄，同時也看

到我們帶領的城市繼續的往前有績效出來，謝謝市長所率領的團隊，也謝謝所

有議員在背後努力的鞭策。 

這兩次的臨時會，我的感觸非常的深，議員朋友對每一筆預算都有意見，也

提出很好的建議，在溝通中間或許有些不愉快，但是結果都是很圓滿的，終於

能夠達到我們共同監督高雄市政府的目的。這個過程中間也學到很多，如何彼

此體諒、如何彼此溝通，也讓市府團隊知道，應該要來做充分的準備，並對議

員做充分的溝通後再來審預算，才是最好的方法，請以後要繼續加油。 

上個星期看到由市長所率領的團隊，在高雄打造綠色金融科技為主題的高雄

金融科技創新園區，對高雄來講，這是一個非常非常重要的里程碑，也是除了

台北以外，首座的金融科技園區，對高雄的願景有很大的幫忙，所以請議員同

仁，未來我們還可以在這個方面努力的質詢、努力的監督。 
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這次的臨時會，謝謝所有同仁一起幫忙，我們的任期即將進入第五次定期大

會，也就是我們的任期已經到了一半。我們繼續用不一樣的聲音督促市政府，

一起打造優良的高雄市議會，理性問政、嚴格監督高雄市政府。最後，期許我

們跟市政府攜手合作，讓高雄市成為每一個議員心目中最理想的城市。 

在這裡也要跟電視機前面的所有市民朋友、高雄市議會全體同仁、全體議

員，在這裡跟你們拜個早年，新年快樂！祝福大家心想事成！高雄市議會祝福

所有的市民朋友非常愉快的度過每一天。 

今天我在這裡宣布這次的臨時會，我們要閉幕了，謝謝大家！（敲槌三下） 

謝謝市府團隊，請向我們所有的議員，一起敬禮，謝謝我們議員同仁，謝謝！ 


